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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM  

04/09/2014 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Raul Jorge Fernandes da Cunha, Dr 

 

VEREADORES PRESENTES:  

Pompeu Miguel Noval da Rocha Martins, Dr. 

Helena Marta de Oliveira Lemos, Eng.ª 

Vítor Manuel Freitas Moreira, Eng.º 

Vítor Orlando da Cunha Silva 

Rosa Maria Ferreira Pereira Pinheiro 

Eugénio Fernando de Sá Cerqueira Marinho, Dr. 

José Manuel Ribeiro Baptista, Eng.º 

Leonel Leite Sousa de Castro, Dr. em substituição de Parcídio Cabral de Almeida 

Summavielle, Dr 

 

SECRETARIOU: Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Dr., Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal. 

 

HORA DE ABERTURA: 10,00 horas 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 11.30 horas 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS:   1.580.138,06 € 

- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS:  1.321.930.58 €   
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

 

 

Voto de louvor à atleta fafense Marta Noval pelos últimos resultados alcançados 

(Canoagem). 

A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar. 

 

 

 

 

 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 

 1 – PROGRAMA DE INTERVENÇÃO SOCIAL NAS ESCOLAS  DE FAFE 

2013/2014 – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara para conhecimento o 

balanço do ano 2013/2014 do programa supra referido, distribuído, por fotocópia, pelos 

Senhores Vereadores. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 2 – PROJETO DE REGULAMENTO DO PROGRAMA DE TRANSPORTES 

AMBULATÓRIOS DO MUNICÍPIO DE FAFE – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara o Projeto de Regulamento acima referido, distribuído, por fotocópia, 

pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 
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 3 – PROJETO DE REGULAMENTO DO PROGRAMA MUNICIPAL SER 

SOLIDÁRIO – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o Projeto de 

Regulamento acima referido, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 

 

 4 – DIA INTERNACIONAL SÉNIOR – QUINTA DA MALAFAIA – A 

Técnica Superior, Drª Cristina Leite prestou informação sobre o Dia Internacional 

Sénior, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores.  

----------O Senhor Presidente exarou o seguinte despacho:” À Câmara propondo-se que 

aprove.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 5 - DIA INTERNACIONAL SÉNIOR – TRANSPORTE – A Técnica 

Superior, Dr. Cristina Leite prestou informação sobre o assunto supra-referido, 

distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou o seguinte despacho:” À Câmara propondo-se que 

aprove.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 

 6 – REGISTO GSE 6674/2014 – CENTRO CULTURAL SOCIAL E 

DESPORTIVO DOS TRABALHADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE FAFE – 

O CCSDT a remeter o Plano de Atividades e Orçamento de Julho a Dezembro de 2014, 
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distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores.  

----------O Senhor Presidente exarou o seguinte despacho:”Á Câmara”. 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 7 – REGISTO 7149/2014 – PEDIDO DE SUSPENSÃO DE PAGAMENTO DE 

PRESTAÇÕES REFERENTES A OBRAS DE URBANIZAÇÃO NA ZONA DE 

CAVADAS – A Guedinox – Máquinas Têxteis e Industriais, Lda a remeter ofício, 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, sobre o assunto supra referido.  

–----------O Diretor do Departamento Administrativo, Dr, Manuel Joaquim 

Gonçalves da Costa prestou a seguinte informação: “Nos termos do atual regulamento da 

tabela de taxas, a falta de pagamento de qualquer prestação implica o vencimento imediato 

das seguintes, através da execução fiscal. Não estando prevista a suspensão do pagamento, 

sou de parecer que o assunto terá de ser apreciado pela Cãmara, sob pena de 

responsabilidade finaceira. 

----------O Senhor Presidente exarou o seguinte despacho:”À Câmara”. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR. 

 

 8 - PROC. CP-EDI 170/2008 - COMUNICAÇÃO PRÉVIA DE OBRAS DE 

CONSTRUÇÃO – HABITAÇÃO UNIFAMILIAR – LOTEAMENTO DO 

SOCORRO, LOTE 15 - QUINCHÃES – O SENHOR VEREADOR DO 

URBANISMO, DR. EUGÉNIO MARINHO a remeter à Câmara para que declare a 

caducidade do alvará da operação urbanística em causa, nos termos do n.º 5 do artigo 

71º do RJUE. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE. 
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 9 - PROC. LE-OOU 70/2011 – LICENCIAMENTO DE OBRAS DE 

CONSTRUÇÃO – MURO DE SUPORTE – LUGAR DO CARVALHO, ARÕES S. 

ROMÃO – O SENHOR VEREADOR DO URBANISMO, DR. EUGÉNIO 

MARINHO a remeter à Câmara para que declare a caducidade do alvará da operação 

urbanística em causa, nos termos do n.º 5 do artigo 71º do RJUE. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE. 

 

 

 10 - PROC. LE-EDI 90/2013 – LICENCIAMENTO DE 

ESTABELECIMENTO DE RESTAURAÇÃO E BEBIDAS – RUA VISCONDE 

MOREIRA DE REI, 240 - FAFE– O SENHOR VEREADOR DO URBANISMO, DR. 

EUGÉNIO MARINHO, a remeter à Câmara para que homologue o Auto de Vistoria, 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, e conceda 15 dias para as 

correcções das desconformidades. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO E 

CONCEDER 15 DIAS PARA CORRIGIR. 

 

 11 – PROCEDIMENTO CONTRATUAL Nº 14/ABS/2014 – RECLAMAÇÃO 

APRESENTADA PELA VODAFONE PORTIGAL – COMUNICAÇÕES PESSOIS, 

SA – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara ofício recebido sobre o assunto 

acima referido, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, MANTER A DELIBERAÇÃO 

ANTERIOR SOBRE O ASSUNTO, INDEFERINDO A RECLAMAÇÃO, TENDO 

EM CONTA SE TRATAR DA MESMA MATÉRIA JÁ ENUNCIADA AQUANDO 

DO RECURSO HERÁRQUICO. 
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APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, 

individualmente, conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi 

entregue, tendo a mesma sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos 

do 57º da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro. E, para constar, se lavrou a presente minuta 

que, por mim, Manuel Joaquim Gonçalves da Costa, Diretor do Departamento 

Administrativo Municipal, vai ser assinada conjuntamente com o Senhor Presidente.   


